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АННОТАЦИЯ 

Дипломная работа: 69 с., 1 табл., 68 источников, 1 прил. 
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Объект исследования – правоотношения, возникающие в процессе 

формирования, функционирования и дальнейшего развития интеграционных 

объединений в системе международных экономических отношений.  

Предмет исследования – таможенные аспекты функционирования 

таможенного союза ЕС. 

Цель дипломного проекта – раскрытие процесса формирования 

наднациональных институтов ЕС в сфере таможенного дела.  

Методы исследования: институциональный, функциональный, метод 

системного анализа, общенаучные методы исследования: описание, 

сравнение, синтез и др. 

Полученные результаты и их новизна: рассмотрены организационно-

правовые аспекты состояния таможенного дела в Европейском союзе и роль 

современных методов управления в системе таможенного регулирования 

Объединенной Европы на наднациональном уровне. На примере правового 

регулирования института уполномоченного экономического оператора и мер 

по борьбе с контрафактной продукцией и защиты объектов интеллектуальной 

собственности показана реализация единой таможенной политики 

Европейского сообщества. Определены основные направления развития 

таможенного законодательства и таможенного дела в государства-членах ЕС. 

Область возможного практического применения. Результаты 

исследования могут быть использованы при разработке рекомендаций по 

дальнейшему развитию сотрудничества таможенных служб Беларуси и 

Финляндии. Они также могут быть использованы в качестве аналитического 

материала в образовательных целях для студентов вузов по специальности 

«Таможенное дело» и слушателей Государственного института повышения 

квалификации и переподготовки кадров таможенных органов Республики 

Беларусь.   



ANNOTATION 
 

Thesis: 69 p., 1 tab., 68 sources, 1 adj. 

 

KEYWORDS: EUROPEAN UNION, REGIONAL INTEGRATION, 

CUSTOMS UNION, CUSTOMS REGULATION, EUROPEAN COUNCIL, 

EUROPEAN COUNCIL, EUROPEAN PARLIAMENT, EUROPEAN 

COMMISSION, EU COURT, REGULATIONS AND DECISIONS. 

 

Object of Study – legal relations arising in the process of formation, 

functioning and further development of integration associations in the system of 

international economic relations. 

The Subject of the Study – the Customs aspects of the functioning of the 

EU Customs Union. 

The purpose of the thesis project – to disclose the process of forming 

supranational institutions of the EU in the field of customs. 

Research methods: institutional, functional, system analysis method, general 

scientific research methods: description, comparison, synthesis, etc. 

The results obtained and their novelty. The organizational and legal aspects 

of the state of customs in the European Union and the role of modern management 

methods in the customs regulation system of United Europe at the supranational 

level are considered. On the example of legal regulation of the institution of an 

authorized economic operator and measures to combat counterfeit products and 

protect intellectual property, the implementation of a common customs policy of the 

European Community is shown. The main directions of the development of customs 

legislation and customs in the EU Member States are identified. 

The area of possible practical application. The results of the study can be used 

in developing recommendations for further development of cooperation between the 

customs services of Belarus and Finland. They can also be used as analytical material 

for educational purposes for university students majoring in Customs and students 

of the State Institute for Advanced Studies and Retraining of Customs of the 

Republic of Belarus.  



 


